Sobre Nosotras

Gan Art está formado por dos mujeres, madre e hija, apasionadas por el mundo del arte y la pintura.

¡Nuestros nombres son Blanca y Ángela!
Blanca estudió Artes y tiene un gran recorrido de más
de 20 años en la pintura, es la maestra a la que no se
le escapa ninguna técnica, normalmente se encarga
de diseñar y de pintar trabajos realistas.

Ángela estudió Arte dramático y se especializó en caracterización y pintura corporal, aprendiendo también desde muy pequeñita de su madre, lo cual ha podido coger todas las nociones necesarias, normalmente se encarga de la parte creativa, fotografías, redes sociales y de pintar los diseños con estilo cartoon o Animé.

¡Aunque ambas pueden realizar trabajos de todos los estilos!



Por qué adquirir Ropa pintada a mano

La ropa customizada es mucho más que ropa, ahora con tu ropa pintada puedes llevar auténticas obras de arte allá donde vayas, como si de un cuadro andante se tratara.

Defines tu estilo y marcas la diferencia, ese es nuestro objetivo, hacerlo con todo el cariño del mundo para que podáis disfrutar cosas personalizadas que reflejen vuestro verdadero espíritu y forma de vida. Puedes llevar algo único que se ha realizado especialmente para tí, nadie más en el mundo lo llevará igual, y mucho menos podrá encontrarlo en cualquier tienda.

El trato es más humano, a diferencia de las prendas adquiridas en las tiendas donde todo es igual y se limita a un trato más frío.

Hablas con nosotras directamente y te damos un trato personalizado, teniendo en cuenta vuestros gustos, deseos, inquietudes, etc. para resolver vuestras dudas y guiaros en la creación de vuestra prenda ideal.

Al ser algo artesanal también adquieres el tiempo y el amor que una persona dedica para que tu prenda sea la soñada y estés feliz con el resultado.

Descubre todas las ventajas de tener una prenda personalizada poniéndote la tuya, pero te avisamos, una vez que pruebas la sensación...jes difícil parar!

En nuestra marca nos representa una Marmota, ¿Por qué una marmota?

Es una divertida broma entre madre e hija y no podíamos pensar en otro animal para representarnos a ambas.

Emprendemos para hacer nuestros propios productos personalizados pintados a mano para que el arte llegue a todos los hogares.
¡Acompáñanos en nuestro viaje!



Cuidados de la prenda:

LAVADO

1. Lavar preferentemente a Mano con agua templada o fría *Si se lava la prenda a máquina:

Lavar con detergente líquido (nunca en polvo) y SIN suavizante. Lavar con Programas cortos o de prendas delicadas máximo a 30°. 2. No frotar el diseño.

SECADO

- 1. Tender la prenda
- 2. No secar la prenda en la secadora.
- 3. No dejar la prenda secando al sol directo de manera prolongada, ya que podría perder viveza en su color.

PLANCHADO

- 1. Planchar con la prenda o el diseño del revés.
- 2. Planchar el diseño con una gasa, paño o tela por encima del diseño.
- 3. Planchar con una intensidad de calor media o baja.
- 4. Nunca planchar con la plancha tocando directamente el diseño
 5. No planchar con vapor.

GUARDAR

Para que tu prenda dure toda la vida, mimala y no dobles tu diseño pintado a mano al guardarla.

Cuelga tu prenda en una percha para doblar o arrugar tu diseño lo menos posible.









RECUERDA

Utilizamos pinturas especiales para textil de alta calidad pero como toda pintura realizada a mano tiene sus cuidados y es delicada.

Te aseguramos que si sigues nuestras indicaciones, tú obra de arte perdurará toda una vida, Nosotras tenemos prendas pintadas a mano que ya van por los 6 años de antigüedad y jestán perfectas!

Búscanos en google como GanArt. **es**





Gan art





